

T es para **Toys** (Juguetes)

Elegir Juguetes que Apoyen el Aprendizaje y el Desarrollo

Los juguetes brindan a los niños oportunidades para relacionarse con otros, aprender sobre su ambiente y desarrollar habilidades. A medida que crecen, los niños pequeños usan juguetes para enriquecer sus relaciones, ampliar su imaginación y expandir su creatividad. Además de los juguetes disponibles comercialmente, muchos materiales comunes para interiores y exteriores se pueden usar como juguetes y, a menudo, hay oportunidades para interactuar con ellos durante las actividades y rutinas diarias. Las investigaciones muestran que ofrecer juguetes cuidadosamente elegidos que sean apropiados para la edad, las habilidades y los intereses de un niño puede ayudar a promover su desarrollo cognitivo, de comunicación, físico y socioemocional.

Consejos para Elegir Juguetes que Apoyen el Desarrollo y el aprendizaje

1. Encuentre juguetes y materiales que sean apropiados e interesantes.

Al elegir juguetes para un niño pequeño, considere su edad, nivel de habilidad e intereses. Por ejemplo, un niño mayor al que le gusta jugar al aire libre puede disfrutar usando una taza medidora para cavar en la arena. Los niños pequeños pueden usar materiales comunes como juguetes, como un niño en edad preescolar que usa una manta como capa de superhéroe. Algunos niños pueden necesitar juguetes que hayan sido adaptados para acomodar a una discapacidad motora, visual u otra. Estas preguntas pueden ayudarlo a identificar juguetes que apoyen el desarrollo y el aprendizaje.

- ¿Es seguro el juguete?
- ¿El juguete está disponible en diferentes entornos (es decir, en el hogar y en un programa de cuidado y educación de la primera infancia)?
- ¿Se ajusta el juguete al lenguaje y las preferencias culturales de la familia?
- ¿El juguete es duradero? ¿Tiene un precio razonable?



2. Comprenda qué juguetes se pueden usar para desarrollar habilidades de desarrollo durante las rutinas y actividades diarias.

Los niños pequeños aprenden mejor cuando interactúan con juguetes y materiales a través de la repetición y las rutinas. Los cuidadores pueden observar las habilidades actuales de su hijo y ayudar a expandirlas alentando al niño a involucrarse con juguetes o materiales que apoyen el desarrollo y el aprendizaje. Por ejemplo, durante una caminata en la mañana, un niño pequeño puede usar un palo para dibujar líneas en la arena, lo que le ayuda a desarrollar habilidades motoras finas.

2. Identifique cómo cada juguete apoya el desarrollo y el aprendizaje del niño.

Los juguetes y otros materiales utilizados como juguetes tienen beneficios específicos para cada etapa de desarrollo. Por ejemplo, cuando un niño en edad preescolar usa una caja de envío como un “fuerte” simulado, apoya su desarrollo social, emocional, cognitivo y del lenguaje a través del juego de roles. Considerando y planificando cómo cada juguete cumple con las habilidades y necesidades actuales del niño le brindará al niño experiencias más enriquecedoras con el juguete.

Qué Estamos Haciendo

El Centro Anita Zucker y sus socios están ayudando a familias y profesionales a identificar juguetes que ayuden a involucrar a los niños en oportunidades de aprendizaje durante las actividades y rutinas diarias.